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Tras desmontarse tas marquesinas del verano, el paseo de llecaredo está hecho un basurero.

El presupuesto del parque de la Escuela de Gimnasia va creciendo sobre la marcha.

dente de la Asociación de Veci
nos de Santo Tomé, Luis C. 
Quijorna.

En el Polígono, el responsa
ble vecinal Jesús Fernández,
explica que los jardines de la 
zona de los Alcázares y de la 
vía Tarpeya," donde la Junta 
invirtió 150 millones de pese
tas, están abandonados a igual 
que todas las pequeñas zonas 
verdes del barrio".

En Santa Bárbara, el presi
dente de los vecinos, Fernan
do Gutiérrez dice que " se ha 
dejado secar unas 200 arizóni- 
cas que fueron plantadas en 
abril en la explanada entre la 
carretera de las Nieves y el ba
rrio, además de muchos arbo
les como en la zona deportiva 
donde algunos pocos se han 
mantenido por cuenta propia".

Para el representante del ba
rrio de San Antón, Manuel 
Martín, "es inexplicable como 
se ha perdido toda la planta
ción que hizo leona en los años 
80 desde el Salto del Caballo 
hasta la misma ribera del río".

Y como colofón a tanta desi
dia, pues la limpieza de jardi
nes y la poda no tiene nada 
que ver con la escasez de agua 
para el riego, está el paseo de 
Recaredo que parece un autén
tico basurero tras el desmante- 
lamiento de las terrazas vera
niegas. Allí han quedado desde 
una pared de ladrillo hasta res
tos de moquetas, paneles o hie
rros, dando al paseo un aspecto

dantesco que el alcalde prome
te solucionar -quién sabe cuan
do- con el dinero de la fianza 
que depositaron los adjudicata
rios de las terrazas.

# Í > ®  OTROS DESPERFECTOS

Pero estos no son los únicos 
deterioros. El alcantarillado en 
muchas zonas de la ciudad per
manecen totalmente atascado y 
el paso a muchos portales es 
toda una aventura cuando caen 
dos gotas, por no hablar de la 
desagradable aparición de las 
ratas como ocurre en las calles 
de Palomarejos antiguo.

Eugenio Marín, presidente

de la Asociación de Vecinos de 
la Cornisa, afirma que su barrio
"parece no existir a la hora de 
instalar papeleras o contene
dores para la basura, todos 
acaban en la plaza de la Bello
ta. También son muy necesa
rias dos marquesinas para los 
autobuses, pues la gente tiene 
derecho a resguardarse del sol 
y la lluvia. Asimismo hemos 
pedido hace tiempo que pavi
menten la Cornisa, pues a pe
sar del intenso tráfico hasta 
ahora sólo se ha parcheado.No 
pedimos goyerías sino cosas 
necesarias"

El caos circulatorio en el 
casco y la suciedad en sus ca
lles, es ya una queja permanen

te y según Luis C. Quijorna,
"como no se hace caso de las 
actitudes dialogantes no nos 
están dejando otra solución 
que pensar en movilizar a la 
gente". Pero en contra de la 
opinión general, el presidente 
de la Asociación de Vecinos de 
Santa Leocadia, Pascual Ló
pez, opina que "el tráfico ha 
mejorado en nuestras calles y 
la limpieza notamos que es 
más efectiva"

<§>®<§> A TODA PRISA

En lo que llevamos de legis
latura se han realizado algunas 
obras de infraestructura pero 
para la mayoría de los respon
sables vecinales "ha sido más 
bien poco". Todos esperan co
mo "agua de mayo" las próxi
mas inversiones fruto del con
venio firmado hace días entre 
el Ayuntamiento y la Conseje
ría de Obras Publicas, para me
jora de espacios públicos y que 
asciende a una aportación de 
484 millones de pesetas.

Pero resulta cuanto menos 
curioso, que la inmensa mayo
ría de este dinero, 308 millo
nes, debe ejecutarse a toda pri
sa antes de que acabe el año 
porque así lo exige el propio 
convenio.

Algunas de las obras a reali
zar con este dinero en los tres 
meses escasos que quedan del 
93, son un vial en Santa Barba
ra, la reforma de la avenida de 
Europa, o urbanización y ace
rado de numerosas calles del 
barrio de San Antón, Poblado 
Obrero, Polígono, la Cornisa, 
la travesía del Hospital Provin
cial, en Azucaica o el paseo del 
Carmen, donde se coloca "el 
martes". También se ha metido 
en este paquete el asfaltado de 
calles de Palomarejos, Bueña- 
vista, Santa Teresa o Santa 
Bárbara, así como arbolado en 
el Polígono y 30 millones para 
mobiliario urbano, entre pape
leras y marquesinas de autobu
ses.

El portavoz del Grupo Muni
cipal socialista, Antonio Gui
jarro, está convencido de que 
"dará tiempo a realizar todo, 
las cosas se pueden hacer 
cuando llega el dinero". •
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